

# 500 Euro für Bettina-Bräu-Stiftung

Die **Lohamer** Firma Doma unterstützt die gemeinnützige Organisation bereits das 15. Jahr in Folge. Auch im Jahr 2018 setzten der Inhaber der Firma Doma, Bernd Sakreida und sein Sohn und Geschäftsführer Christian Sakreida, ihre Tradition fort und spendeten für die Bettina-Bräu-Stiftung. Irmgard Bräu zeigte sich erfreut über die Spende in Höhe von 500 Euro, die sie am Freitag in den Räumlichkeiten der Firma in Loham entgegen nehmen konnte. Bei der Übergabe der Spende berichtete sie über die Erfahrungen die sie in ihrer Tätigkeit als gute Seele der Bettina Bräu Stiftung, die sich für krebskranke Kinder einsetzt, erlebt hat. Die Stiftung, hat sich unter anderem das Ziel gesetzt zur Aufklärung über die Krankheit Krebs bei Kindern beizutragen, außerdem unterstützt man die Forschung um verbesserte medizinische Maßnahmen und Heilmethoden zu erreichen, darüber hinaus werden Erleichterungen im Sozialen Umfeld der erkrankten Kinder geschaffen. Ein weiteres Projekt ist in diesem Jahr die Neuauflage des Buches „Ernährung bei Krebs“, den Eltern der erkrankten Kinder soll damit ein ernährungs-technischer Leitfaden an die Hand gegeben werden. Christian Sakrei-



da war beeindruckt von den Erfahrungen und wünschte ihr auch in Zukunft viel Kraft, damit sie trotz ihrer angeschlagenen Gesundheit ihre segensreiche Tätigkeit fortführen kann. Bräu wiederum bedankte sich bei Bernd und Christian Sakreida für deren langjährige und großzügige Unterstützung der Stiftung und erklärte, dass damit ein weiterer Schritt gemacht wurde, um das Motto der Stiftung „Mehr Leben für krebskranke Kinder“ in die Tat umzusetzen. – Bild: Der Geschäftsführer der Firma Doma, Christian Sakreida, und Irmgard Bräu bei der Übergabe des Spendenschecks. Text/Foto: jo